

50
años



ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ

ICC 112-13

11 marzo 2014
Original: inglés

C

Consejo Internacional del Café
112^o período de sesiones
3 – 7 marzo 2014
Londres, Reino Unido

**Declaración del Excmo. Sr. Berhanu Kebede,
Embajador Plenipotenciario y Extraordinario
de la República Democrática Federal de Etiopía
en el 112^o período de sesiones del
Consejo Internacional del Café
el 7 de marzo de 2014**

Señor Presidente,
Señor Director Ejecutivo,
Señoras y señores:

Hoy la OIC llegó a una decisión de consenso acerca del lugar donde se celebrará la Cuarta Conferencia Mundial del Café. La Cuarta Conferencia Mundial del Café se celebrará en Addis Abeba (Etiopía), en el continente de África, que se enorgullece de ser el lugar de origen del café Arábica.

Hoy los países Miembros de la OIC tienen un motivo para celebrar la sabiduría de sus países Miembros en continuar con la tradición del consenso. En la misma tradición se llega a la decisión de celebrar la Cuarta Conferencia Mundial del Café en Addis Abeba en el espíritu de solidaridad entre país productor y país consumidor.

A ese respecto, quisiera dar las gracias al Grupo Africano y a la Organización Interafricana del Café (OIAC) por hablar con una sola voz a la hora de apoyar la candidatura de Etiopía, a pesar de que Côte d'Ivoire y Kenya estaban entre los interesados en ser país anfitrión de la Conferencia.

Quisiera también expresar mi profundo aprecio a Colombia por dar el ejemplo, en el 112^o período de sesiones del Consejo, de retirar su candidatura en el espíritu de dar la oportunidad a los que no tuvieron ninguna.

Agradezco al grupo de países productores encabezado por el Embajador Marcos Pinta Gama, del Brasil, que mostrasen un inquebrantable apoyo al espíritu de consenso y a la candidatura de Etiopía, y a los que nos mostraron su claro apoyo.

Hemos sido testigos de un tipo cualitativo de consenso alcanzado entre un país productor y un país importador, en este caso particular Etiopía e Italia. Señor Presidente, permítame agradecer a la delegación de Italia la decisión a la que llegó de conceder el turno a África y a Etiopía para celebrar la Cuarta Conferencia Mundial del Café. El consenso a que se llegó es un auténtico reflejo de la cordial relación que desde hace tiempo gozan felizmente nuestros respectivos países.

Sr. Robério Silva, quisiera expresar mi profundo aprecio a usted y a toda su Secretaría por la profesional y transparente manera en que trató el asunto y la crucial función que desempeñó en la creación de consenso.

Por último, pero no por eso menos importante, quiero agradecer al Sr. Jawaid Akhtar su capaz dirección en conducirnos a esta decisión.

En esta ocasión quisiera también pedir al Consejo que incluya la cuestión de la Conferencia Mundial del Café en su Orden del Día durante las sesiones ordinarias que tengan lugar entre ahora y el momento en el que Conferencia se celebre en 2016.

Etiopía da la bienvenida a la familia cafetera de la OIC en el hogar originario del café.

Puedo asegurarles que la Cuarta Conferencia Mundial del Café será memorable y exitosa.

Muchas gracias.